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发：吴海良令

有积水

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

睢 阳 区 的 周 女 士 ：
商丘市四高西侧的四高
路，有很多积水，影响
通行。

梁园区的王女士：
团结路中段的绿苑新村
小区内，有许多垃圾，
长期无人清理。

发：鲁超令

垃圾多

井盖丢

位于侯恂路上蓝色
港湾小区物业办的刘先
生：在我们小区东侧大
路上，一个污水井的窨
井盖没有了，来往行人
及车辆经过这里时非常
危险。我们也给热线
12319 反映了，但一直
没有解决。

梁园区的刘女士：
凯旋商城内，因下水道
堵塞，造成污水难以排
出。

堵塞了

“ 没 有 户
口，也没有身
份证，出门办
事 打 工 都 作
难，没有想到

这老了老了竟成了黑户。”家
住睢阳区冯桥镇曹楼行政村
黄庄的黄中亮近日来到报
社，向帮办记者求助。据他
介绍，为了上户口，他也带
着村委会的证明，多次到当
地派出所要求上户口，但是
至今仍没有入上户口。

他 告 诉 记 者 ， 出 生 于
1955 年的他，因为家庭等多
方面原因于 1986 年外出打
工 ， 一 直 漂 泊 在 外 。 2010
年，他返回老家，发现自己

的户口漏登了。他认为，可
能中间统计户口，他没有在
家，给漏登了。没有户口，
给老人的工作和生活带来很
多不便。打工不好找工作，
出门坐车住旅馆都不行。因
为没有户口，他没法参加新
型农村合作医疗；到了年龄
了，他领不到养老金。谈到
这些年没有户口自己作的
难，黄中亮不禁伤心落泪。
他希望帮办记者能帮帮忙，
给有关部门反映一下，帮他
尽快上了户口，圆他这个多
年来一直没有实现的心愿。

前天上午，记者就此采
访了市公安局冯桥派出所所
长曹明。据他介绍，黄中亮

是当兵退伍回来后，没入户
口，导致现在没有户口的。

“叫他去上武装部开个证明，
结果他也没有提供。”曹明告
诉记者，像黄中亮这个情况
要上户口，得有凭证，而他
没有原始材料。“咱给他往市
局报得有依据啊，没有原始
材料，市局也不给批。”他
说。他表示，他们会想办
法，再一次与黄中亮进行沟
通，争取尽快解决好这个问
题。随后，记者又与黄中亮
联系。他告诉记者，因为时
间长了，他当年的退伍证等
证件都已丢失，武装部也不
给开证明。跑了很多年也没
有入上户口，他也不知道该

怎么办。
昨日上午记者了解到，

为切实保障每个公民依法登
记一个常住户口，2016 年 1
月 14日，国务院办公厅印发
《关于解决无户口人员登记户
口问题的意见》，提出要全面
解决无户口人员登记户口问
题，禁止设立不符合户口登
记规定的任何前置条件。其
中第八条规定，其他无户口
人员。其他原因造成的无户
口人员，本人或者承担监护
职责的单位和个人可以提出
申请，经公安机关会同有关
部门调查核实后，可办理常
住户口登记。

晚报记者 吴海良

当地派出所：争取尽快解决问题

本报讯 睢阳区冯桥镇曹楼行政村黄庄的黄中亮 3月 17日求助称，“我出生于1955年，于1986年外出，2010年返乡后发现户口
漏报了。到现在一直没有户口，没有身份证，成了黑户”。

记者
报告

杨先生的“宽带难题”解决了

本报讯 梁园区的杨先生 4月 8日求助称，“我家住梁园区纱厂二街农业局家属院，以前用的是铁通宽带，不久前说是电缆被
剪断无法用了。后来找到公司，说是电缆被盗了。现在一个家属院的居民，都装不上宽带”。

因 为 宽 带
问题，家住梁
园区的杨先生
很无奈。“我家
住梁园区纱厂

二街农业局家属院，以前用
的是铁通宽带，不久前发现
家中的宽带无法使用了，就
去了铁通公司的营业厅。说
是因为电缆入地而被剪断
了，还将我所交的一年的宽
带费用剩余部分退给了我。”
杨先生无奈地说，家中的铁
通宽带无法使用之后，他分

别去咨询了电信公司和联通
公司的工作人员，结果他们
都说无法在纱厂二街的农业
局家属院安装宽带，“电信的
也说是电缆被剪断了，而联
通的说是电缆被盗了”。

杨先生说，没有想到在
城市里，竟然安装不上任何
一家通信运营商的宽带。希
望能够通过《晚报帮办》，解
决无法使用宽带的难题。

接到杨先生的求助后，
记者分别向铁通公司、电信
公司和联通公司反映了纱厂

二街农业局家属院没有宽带
可以使用的问题。铁通公司
对此没有进行任何回复；而
电信公司的一名工作人员联
系到记者询问有关位置后，
也未再进行回复。

“根据我市对于弱电入地
的要求，街道办事处的人直
接将纱厂二街那里的 3 家通
信运营商的电缆给剪断了。”
4 月 11 日，联通公司梁园区
负责人宋涛告诉记者，自从
纱厂二街的电缆被剪断之
后，联通公司一直在进行抢

修，“预计 3天之内就可以完
成抢修，如果想要安装联通
宽带的话，最近两天就可以
办理了”。

随后，记者将所了解到
的情况告诉了杨先生，他对
记者的帮助表示十分感谢。

“谢谢记者帮忙，我家的
联通宽带已经装上了两天
了。”4月 14日上午，杨先生
开心地说，已经安装好了宽
带，现在不再为无法上网而
犯愁了。

晚报首席记者 鲁超
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立交桥下路面环境很快就会改变
本报讯 梁园区的张女士 3月 30日求助称，“凯旋商城附近的道路上都是黄土，尘土飞扬，请快清理”。

“凯旋路的立交
桥施工已经差不多
了，现在立交桥下
面 开 始 有 车 经 过
了。但是因为道路

上的黄土太多，车过后全是尘土，
脏得实在不行！”张女士说，每当
有汽车经过，或者有风刮起，尘土
就四处飞扬，周边的商店更是难以
承受，“到处都是尘土，根本就受
不了！”

接到张女士的求助后，记者来
到凯旋路与青云街交叉口的立交桥
下，看见有几位施工人员正在用铁
锹和手推车清理立交桥下施工时残
留的沙土，现场尚有三四处沙土堆
还有待清理，比起之前张女士所说

“黄土飞扬”的情况，已经好了许
多。

4月 5日上午，记者再次来到
凯旋路与青云街交叉口的立交桥
下，发现从铁路以南到凯旋路与民
主路交叉口立交桥下的路面上，已
经没有沙土堆的“踪影”，路面变
得基本平整了，但在路面上还有一

层薄薄的黄土，如果有车辆经过的
时候，还是会有尘土扬起。

此后，记者就此采访了负责凯
旋路立交桥非铁路上方施工的路桥
公司项目经理刘法乾。“我们在桥
面上的施工，在春节前就已经完成
了，现在只等负责铁路上方中铁七
局完成施工，铺上沥青路面就完成
了。”刘法乾说，桥面下面因施工
堆放的黄土都已经清理干净了，桥
面下的路面修建却还没有说交给哪
个部门来修建，“其实立交桥下面
的路面还没有施工，是不应该开放
通行的”。

随后，记者就此联系到商丘市
高铁指挥部工程科科长李广宇，他
表示，在 3月 29日的高铁例会上，
市政府已经确定将凯旋路立交桥下
面的道路施工交给商丘市城市管理
局负责实施。很快，路面的施工就
将开始，完成后将不会再存在尘土
飞扬的情况。
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